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En una mañanera de júbilo, el presidente festeja que el Fondo de Pensiones
para el Bienestar fue aprobado por parte de la Cámara de Diputados y ahora
pasa al Senado. “Fue muy bueno, muy bueno. Es un asunto para beneficiar a
millones de trabajadores, esa reforma es para corregir un agravio, un daño
causado en el periodo neoliberal, porque en el periodo neoliberal tanto en el
gobierno de Zedillo como de Calderón se modificó la Constitución para que los
trabajadores no recibieran completo su sueldo al momento de jubilarse, para
corregir eso es esta ley que aprobaron los diputados...” Asimismo, lamentó que
sí exista un riesgo por parte de los adversarios de querer frenarla a través de la
SCJN. “Hay ese riesgo de que declaren inconstitucional la ley sin fundamento
porque la Suprema Corte y todo el Poder Judicial, con honrosas excepciones,
están al servicio de las minorías, los ministros son como empleados de los
potentados. Vamos a ver qué actitud asumen las ministras y los ministros...”

Reafirmó su compromiso de cumplir con la conversión del sistema de salud y
de brindar un servicio de primer mundo a los mexicanos que no cuentan con
seguridad social. Por su parte, Zoé Robledo, Director del IMSS, informó que la
convocatoria para médicos generales tuvo una  fuerte participación, y de las 6
mil 187 plazas ofertadas, alrededor de 12 mil 968 personas se registraron, por lo
que una vez que cierre el proceso se comunicarán con los aspirantes para
determinar el hospital al que acudirán. 

Sobre el asesinato de paramédicos y la queme de ambulancias en Celaya,
Guanajuato, lamentó que la entidad sea un foco rojo y las autoridades locales no
hagan nada para frenar la situación. 

Avanza el Fondo de Pensiones 



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO
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LO QUE

Zoé Robledo, Director General del IMSS, reportó los avances
del IMSS Bienestar, incluyendo información sobre las
asambleas y las convocatorias para vacantes que se han
realizado.
Al ser cuestionado sobre las playeras que han salido de la
muerte apoyándolo, dice que no tiene opinión alguna, que
existe la libertad religiosa, pero que por la temporada todo
se vuelve nota. 
Con la ley de amnistía las personas que tengan información
sobre casos como el de Ayotzinapa y estén en la cárcel,
pueden recibir este beneficio para que ayuden a aclarar los
casos. 
Sobre el caso de García Luna, dice que es un asunto político,
que no resuelven y es muy probable que estén esperando a
que pasen elecciones, ellos no están acostumbrados a
respetar la soberanía de los pueblos.
Recomienda que después de que pasen las elecciones el
pueblo pueda denunciar a candidatos por corrupción. No
hay que mezclar lo electoral con lo judicial. 
La reforma de pensiones es para corregir el daño a los
trabajadores que se hizo en el periodo neoliberal. El Banco
de México es quien manejará el fondo de pensiones. Se
tomarán las afores que no se han movido por años y si hay
alguien que las reclame se les regresa su dinero a través del
Seguro Social. 
Espera que el 1 de mayo se le dé un informe a los
trabajadores y se les dé una buena noticia de que sus
pensiones están garantizadas y que van a aumentar. 
Hay ese riesgo, que la oposición declare anticonstitucional
esta ley porque el Poder Judicial opera a favor de un grupo
y los ministros son empleados de los potentados. Vamos a
ver qué actitud asumen. Nosotros tenemos la obligación
moral de hacerlo y no quiero irme y que digan por qué no
resolvió esto. 
Sobre el incendio y asesinato de dos paramédicos en
Celaya, Guanajuato, dijo que es lamentable, fueron dañadas
tres ambulancias, ya se ha hablado de eso. No quiere que
se malinterprete pero sí hay un problema grave de
inseguridad en ese estado desde hace tiempo. Ayer fue un
mal día, hubo 85 homicidios y 15 fueron en Guanajuato. 
Respecto a la reunión con el embajador de Estados Unidos
en México, Ken Salazar, anunció que se tratarán temas
como el espacio aéreo y la cooperación tecnológica.
Culpó a la OEA de querer entrometerse por el tema de
fricciones con la titular de la SCJN, Norma Piña. 

Aceleran conversión del sistema de salud. 

Evita meterse en temas polémicos por religión. 

Busca aprobación de la Ley de Amnistía. 

Ve intereses oscuros de EEUU ante juicio de García Luna. 

Manda mensaje a su pueblo. 

Celebra aprobación de la reforma a pensiones. 

Trata de blindar a sector obrero. 

Culpa a adversarios de querer frenar reforma a
pensiones. 

Muestra mafia en el estado de Guanajuato. 

Presume buena relación con equipo de Joe Biden. 

Acusa de intromisión de la OEA.  
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Cambios en SEGALMEX, 
Madre buscadora en Palacio Nacional.
Asesinato de alcalde en Oaxaca. 
Empresas de Samuel García. 
Campañas electorales. 
Violencia en Doctor Coss, Nuevo León. 
Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

AMLO reveló que ayer fue uno de los días más
negativos en materia de homicidios, en la foto, la
Secretaria de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez. 

Se está levantando el sistema de salud de primera porque la salud es un derecho, no
un privilegio. 
Nuestros adversarios actúan de mala fe y piensan que vamos a hacer mal uso de la
ley de amnistía y que vamos a decidir de manera arbitraria, eso nunca lo hemos
hecho. 
No queremos tener en la cárcel a personas inocentes. 
Recuerda su desafuero en el 2006 y cómo Fox, junto con el Poder Judicial, se aliaron
pero no pudieron porque el pueblo lo defendió, el pueblo es mucha pieza. 
El pueblo ya está despierto, la gente ya está pendiente de todo. 
Hay una campaña en contra diciendo que nos queremos robar las pensiones. 
Reiteró que la intercepción que vivió Claudia Sheinbaum fue un montaje de Latinus. 

El presidente dijo que la canciller, Alicia Bárcena,
hablará sobre las medidas de Estados Unidos, Texas,  
con el tema migratorio.

Zoé Robledo, Director General del IMSS, reportó los
avances del IMSS Bienestar, incluyendo información
sobre las asambleas y las convocatorias para
vacantes que se han realizado.


